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12 月在籍者 12 月出席者 出席率 ＢＦ等ポイント ニコニコボックス 

 

会  員   7 名 

広義会員   4 名 

 

合  計    11 名 

会  員  名 

広義会員  名 

メネット 

ビジター 

ゲスト    名 

合  計      名 

0％ 

メイクアップ 

      名 

月修正出席率 

      ％ 

月分 

切手    0ℊ 

現金    0 円 

本年度累計 

切手    0ℊ 

現金    0 円 

12 月分 

 

  0 円 

本年度累計 

   38,000 円 

第 603 回 1 月例会プログラム 

日 時：2023 年 1 月 18 日（水）14：00～16：00   

場 所：日本基督教団浅草教会           

内 容：北ワイズの 40 年 思い出を語ろう！ 

・ウエディングアニバーサリー             
1/29  小仁夫妻  

・ハッピーバースデー                    
1/16 有里公徳  1/29 有里八千代                  

  渇いている人はだれでも、私のところに来て飲みなさい。わたしを信じる者は、   

聖書に書いてあるとおり、その人の内から生きた水が川となって流れるようになる。 

 

 今年の在京ワイズ新年会は、世田谷ワイズメンズクラブ
がホストとなり、2023 年 1 月 7 日（土）、日本基督教団早
稲田教会にて行われ、約 100 名のワイズメンが集まりまし
た。一部は早稲田教会古賀博牧師による礼拝、二部は世田
谷ワイズメン小川圭一氏の流暢な司会で、嘉村姉妹による
ピアノ連弾でのチャリティーコンサートが行われました。
どの曲も連弾用にお二人が編曲されたとのことで、聞き覚
えのある曲の数々より、二人が奏でる力強いピアノの音が
胸に響き、たくさんの勇気をもらったコンサートとなりま
した。パーティーの開催は叶えませんでしたが、新しい年
を迎え多くのワイズメンと心豊かな時間を共有することが
出来て何よりでした。 

 

 

 

 

 

 

今年のクリスマスオープンハウスは新型コロナ感染

症対策のため、規模を縮小し、時間も短縮した形で

2022 年 12 月 11 日（日）に行われました。     

ワイズメンズクラブによる模擬店も種類豊富で、海鮮

シュウマイ、水餃子、フランクフルト、クレープなど

お馴染みのものもあり、とても賑わっていました。 

数年ぶりに参加したお陰で、懐かしい方々と再会する

こともできました。私は、近隣の小学校の先生方が大

活躍する！「恒例餅つきコーナー」のお手伝いをさせ

ていただきました。きなこと餡の 2 種類をパックにし

て基本はテイクアウトですが、今年は食べるスペース

を設けたとのこと。お餅がつきあがるとあっという間

に売り切れてしまい、列が途切れることがなく大忙し

でした。前日から下準備や買い物などしてくださった

熊沢さんはじめ、YMCA のスタッフの方々のパワーも

加わり早々に完売！本当にお疲れ様でした。 

2023 年 在京ワイズ新年会報告

東陽町クリスマスオープンハウス報告          

小仁  恵子 

（上）開会前の様子。         
たくさんの模擬店が並びました。     

（左）サンタもお餅をついて、     
盛り上げてくれました。 

教会の前で、小松主事と共に 左：司会の小川氏 中央：嘉村姉妹 
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  YMCA ニュース
 
① 日本ＹＭＣＡ同盟表彰として、全国ＹＭＣＡ

の永年継続会員やＹＭＣＡ運動に貢献のあっ
た会員 241 名が表彰を受けた。東京ＹＭＣＡ
からは、青少年奉仕賞を郡山千里氏と山本和
氏が受賞した他、50 年継続会員賞 2 名、25
年継続会員賞 33 名、25 年勤続者賞 1 名が表
彰された。 

② 「東京ＹＭＣＡクリスマス募金」として、ウ 

クライナ募金、国際協力募金、障がい児プロ
グラム支援募金、フレンドシップファンドへ
の協力を呼びかけ、多くの会員や関係団体よ
り支援が寄せられている。 
 

③ 「第 17 回子育て講演会」        
１月 28 日（土）オンラインにて開催。  
講  師：大豆生田啓友氏（玉川大学教育学部教授） 

テーマ：「いまどきの子育てで大切なこと。幸せ
子育てのコツ」                
現在東京 YMCA HP より、申込受付中。 

＊＊＊興望館だより＊＊＊      
           萱村 竜馬 

両国のＫＦＣホールで、2 月 18・19 日、第 27 回
目となる全国地域福祉施設研修会を開催します。
阿部志郎先生の一声から始まり、賛育会、雲柱
社、愛隣団、興望館が東地協の中心となって企画
運営をします。全体テーマ『地域福祉の未来にむ
けて～ともにたがやす～』を掲げて、『アートと
セツルメント』『食支援のその先』『地域福祉と
災害』などを分科会で取り上げます。これからを
担う全国の仲間とともに思い切ってチャレンジし
ます。ぜひご参加ください！ 
【第 27 回全国地域福祉施設研修会ご案内】  

https://www.tvac.or.jp/sagasu/51459 

 

 

新しい年を迎え、今年の抱負などメッセージを集めました。 

2023 年 新年を迎えて

 

＊＊＊随筆 「家業の変遷について」＊＊＊  羽田  眞治 

わが家は家業として、組み紐を代々続けています。今の会社は創業を明治 9 年としていますが、これは東京

に店を出した時です。それ以前は群馬県の桐生で組み紐を業とする一族の者だったようです。桐生での仕事は

おもに武士をお客様にする仕事、刀の紐などでした。明治になり武士がいなくなり新たな市場を開拓しなけれ

ばならなくなって、一族の一部が東京に進出しました。丁度その頃から女性の着物のスタイルが変わり、帯締

めが使われる様になりました。これは当時の組み紐屋にとっては恵みの雨とも言える大きな変化でした。その

後、明治、大正、昭和と組み紐の全盛期を迎えました。我が家でも大正時代上野池之端で行われた、万国勧業

博覧会で金賞盃をもらい良い時代が続いたようです。その後良い時代が何時までも続くわけもなく、戦争があ

り、また時代の変化で着物を着る人が少なくなり組み紐の需要は年々少なくなり、職人もそれにつれていなく

なりました。家業も兄が父から社長をつぎ 10 年くらいやっていましたが体調の悪化と事業の悪化の両方で私

に社長を渡して引退しました。当時私は会社の中では、本流の卸売業をやらずおまけのような仕事ばかりして

いましたが、利益は卸売業よりも出していて好調でした。そして私が社長になり卸売業を基本的にやめて、

10 年かけて小売り業に転換しました。現在はコロナなど大変な時代の変わり目になっていますが、通信販売

の発達など世界を相手に商売が比較的てがるに出来るようになり、面白い時代なりました。浅草の地から家業

の組み紐を世界に広めてもらいたい！と、子供たちが世界を相手に仕事をしている夢を見たいのです。      

●神谷邦子さんより 昨年はコロナ禍 3 年目、東京北の例会
も休会せざるを得なく、皆さんと顔をあわせることが少なく
淋しかったです。その上、村杉一榮さんが病を得て手術、秋
になると磯部成文さんが病に倒れて入院、それに追い打ちを
かけるように篠澤忠彦さんご逝去の報が届き、ショックが続
きました。創立 40 周年を迎えて記念誌は発行できたものの
祝会はできず、東京北はピンチの一年でした。今年度でやむ
なく閉会となりますが、最後まで力を振り絞って頑張りまし
ょう。 

●小仁恵子さんより 2022 年は北クラブの 41 年目の歩みを
進めていましたが、メンバーの病気や悲しいこと、辛いこと
が続きました。2023 年で北クラブを閉じることに。最後ま
で北クラブらしく、歩みを進めていけるよう頑張って行きた
いですね。そして私も古希を迎える年齢になりました。新た
な気持ちで穏やかな一年を過ごせるよう健康第一に！ 

●菅谷  功さんより  あらためて今年の抱負ですが今年こそ
は、の意気込むことはありません。春のタンポポの様に道端
にあっても目立たなく、踏まれても生きている。タンポポが
こころの花です。今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

●熊沢佳代より  今期より北クラブの担当となりまして、毎
月の例会を楽しみにしています。コロナの感染状況でやむな
く休会もありますが、最後まで皆さんと共に楽しいひと時が
過ごせますよう、できる限りお支えさせていただきます。今
年も明るく元気よく、楽しい時間を過ごしましょう。 

●村杉一榮さんより  昨年は数多くの友人が天に召され、私
自身も生涯初めての大きな病を得て、治療にあけくれた一年
でした。今年は会いたい人、やりたい事があったら、すぐに
行動しようと思うようになりました。東京北クラブの最後の
6 ヵ月をきちんと例会を整え、みんなの思いを叶える時とし
たいと思います。 

 


